

2016年3月

リコーグループの技術力を活かしヘルスケア事業に参入

高齢化社会への対応、医療費削減、地域間の医療水準格差解消などが求められるヘルスケア分野を、社会課題の解決に取り組む分野の一つとして位置付け、事業参入することに決定。その一環として、画像診断装置事業の事業展開・研究開発を加速するため、横河電機株式会社から2016年4月1日に脳磁計*事業を譲り受けました。

「ヘルスケアIT領域」「メディカルイメージング領域」「バイオメディカル領域」の3つを重点領域と定めて事業拡大を目指します。

メディカルイメージング領域では、脊髄や脳の神経活動を見える化する計測装置の開発・展開など、医療画像診断システム&サービスを展開します。

*脳の神経活動により生じる生体磁気を計測する装置



脳の神経活動を見える化する脳磁計



脊髄の神経活動の様子

関連サイト

ニュースリリース

http://jp.ricoh.com/release/2016/0314_1.html

公式サイト

<http://jp.ricoh.com/technology/institute/research/healthcare.html>